



ARQUEO¿CÓMO? Investigar en Arqueología

El pasado 30 de Marzo de 2016 se inscribió en el Registro de la Propiedad Intelectual de Madrid "Arqueo¿cómo? Investigar en Arqueología" con lo que queda formalizada inicialmente la colaboración entre el CSIC y la empresa GlobalNet Solutions. Arqueo¿cómo? se inscribe dentro de los proyectos de transferencia, cuyo principal objetivo es acercar el conocimiento arqueológico a la sociedad. Por el CSIC firmaron los representantes de la VATC, (Vicepresidencia Adjunta de Transferencia del Conocimiento del CSIC) y las coordinadoras del proyecto.

QUÉ ES ARQUEO¿CÓMO?

Arqueo¿cómo? Es una plataforma web de carácter didáctico y acceso libre y gratuito, que explica los conceptos, métodos y técnicas utilizados por los investigadores y técnicos que integran, o han integrado el Departamento de Arqueología y Procesos Sociales del Instituto de Historia (IH), utilizando como medio las herramientas que aportan el diseño gráfico y las tecnologías de la información y la comunicación. En el plano teórico, Arqueo¿cómo? es una reflexión autocrítica sobre la práctica arqueológica actual, tal y como la ejercen el grupo heterogéneo de personas pertenecientes a dicho Departamento.

A QUIENES SE DIRIGE

Arqueo¿cómo? se dirige a las personas interesadas en la Arqueología y tiene el objetivo de elevar y actualizar, de manera didáctica, su conocimiento sobre esta disciplina científica.

QUIENES PARTICIPAN

Coordinadora Científica: [Alicia Perea](mailto:alicia.perea@cchs.csic.es) (alicia.perea@cchs.csic.es)

Coordinadora Técnica: Ángeles Maldonado

Textos y Contenidos: Dpto. de Arqueología y Procesos Sociales del IH

Diseño y Realización: GlobalNet Solutions, Educación, Formación e Innovación S.L.

CÓMO SE FINANCIA

La plataforma web cuenta ya con un prototipo que muestra la organización general y una de las Unidades Temáticas completa. El desarrollo futuro se realizará gracias a la participación de patrocinadores.